

Mardi passé, au lendemain de la Saint-Nicolas, les quatrièmes ont découvert la vie des Gallo-romains sous l'oeil bienveillant et conquis de NoTélé. Dans la valise du musée mobile, les enfants ont manipulé des reproductions d'objets de nos ancêtres comme un biberon, une hipposandale, une gaffe,... Ils ont effectué un vrai travail d'archéologue : mesures, dessins d'observation, recherche du nom,...Un moment suspendu entre tablettes d'argile et numériques...Ce mardi, la valise mobile est revenue. Tous les objets ont été expliqués. Et nous avons aussi organisé un défilé de mode gallo-romaine. Ces quatrièmes, tous des top modèles...ne trouvez-vous pas?

